

СОДЕРЖАНИЕ

Аксиологические основы русской литературы. К 200-летию со дня рождения А. А. Фета

Анненкова Е. И. От древнерусской культуры к литературе Нового времени: духовные основы и сложности эволюционного пути

Давлетбаева В. Б. В. Г. Белинский и Д. П. Иванов в Константиновском межевом институте

Данилова Н. Ю. Источники и прототип главного героя рассказа Н. С. Лескова «На краю света»

Мовнина Н. С. В поисках «дела жизни»: к истории понятия «дело» в России второй трети XIX века

Тоичкина А. В. Н. Н. Страхов, А. А. Фет и А. Шопенгауэр (к проблеме осмысления религиозных и философских оснований эстетики)

Шведова С. О. Глава «Выбранных мест из переписки с друзьями» Н. В. Гоголя «Завещание» в рецепции критиков-современников

Словарь культуры

Стрелец Ю. Ш. О пользе и вреде философии для жизни. (Эссе)

Публикации и переводы

Дегтярев В. В. Огастес Пьюджин: архитектор как консервативный революционер

Пьюджин О. Противопоставления, или Параллель между Благородными Постройками Средних Веков и соответствующими зданиями наших дней, показывающая нынешний упадок вкуса. В сопровождении подобающего текста. Написано О. Уэлби Пьюджином, архитектором. (Глава 1-2)

Рецензии

Шурбелев А. П. Что добавилось к философии, или о «Просто-напросто притупленном словоупотреблении» (bloßer dumpfe Wortgebrauch). Часть II. Рецензия на перевод: Хайдеггер, М. (2020) К философии. О событии. Пер. с нем. Э. Сагетдинова. М.: Издательство Института Гайдара, 640 с.

CONTENTS

Axiological foundations of Russian literature. To the 200th anniversary of A. A. Fet’s birth

Annenkova E. I. From Ancient Russian Culture to the Literature of Modern Times: Spiritual Foundations and Complexities of the Evolutionary Path

Davletbaeva V. B. V. G. Belinsky and D. P. Ivanov at the Konstantinovsky Land-surveying Institute

Danilova N. Yu. Sources and prototype of the main character of N. S. Leskov's story "At the Edge of the World"

Movnina N. S. In search of the "delo of life": on the history of the concept of "delo" in Russia in the second third of the 19th century

Toichkina A. V. N. N. Strakchov, A. A. Fet and A. Schopenhauer (to the problem of understanding the religious and philosophical aesthetics’ foundations)

Shvedova S. O. Chapter «Testament» from «Selected Passages from Correspondence with Friends» by N. V. Gogol in the reception of contemporary critics

Dictionary of Culture

Strelets Yu. Jh. About the benefits and dangers of philosophy for life. (Essay)

Articles & Translations

Degtyarev V. V. Augustus Pugin: Architect as a Conservative Revolutionary

Pugin A. Contrasts: Or, A Parallel Between the Noble Edifices of the Middle Ages, and Corresponding Buildings of the Present Day, Shewing the Present Decay of Taste. (Chapter 1-2)

Book reviews

Shurbelev A. P. What has been added to philosophy, or about “Simply blunt use of words” (bloßer dumpfe Wortgebrauch). Part II. Review of the translation into Russian: Heidegger, M. (2020) Beiträge zur Sache der Philosophie (Vom Ereignis). Translator E. N. Sagetdinov. Moscow: Gaidar Institute for Economic Policy Publ., 640 p.